



キリキリ 笑顔

合い言葉 「自分から進んで『笑顔』で行動する」

「前期後半スタート」

8月28日に夏休み後の授業がスタートし、5日あまりが過ぎました。しかし、暑さは衰えるところを見せず、厳しさが続いています。

昨年は、コロナや台風の影響で、学校行事が延期になることがありましたが、今年は、計画通り進められそうです。その中で子供たちにとって特別な学びができる機会も訪れています。

9月7・8日は、5年生の集団宿泊教室です。机上の学習だけでなく、現地に行き、自分の目で、自分の耳で事実を確かめる、本当のを知る事の大切さを学ぶとともに、友だちとの親睦も深めます。



9月21・22日は、6年生の修学旅行。その後、1・2年生は、なかよし遠足。3年・4年生は社会科見学旅行と予定しています。学習の場所を変え、学びを深めるとともに、集団行動や社会性、道徳性を育む機会にしていきます。

「蒲島知事 出前ゼミ」

緑ヶ丘小決定

9月29日(金)、県教育委員会主催の「蒲島知事 出前ゼミ」が、本校で実施されます。県内の小・中・高校からの希望多数の中で本校が選ばれました。この事業は、知事の体験談を通して、夢を持ち続けることの大切さを児童生徒に伝え、夢の実現に向けて意欲的に学校生活に取り組む態度を養

うことを目的にした事業です。10:30から本校体育館で開催します。学校運営協議会の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様のご来場お待ちしております。

ALT メリッサ先生

よろしくお願ひします。

7月にALTのアラン先生が、荒尾市での任期が終わりみんなでお別れをしました。8月30日から、メリッサ先生がALTとして子供たちに英語を教えていただきます。アメリカのオハイオ州出身だそうです。笑顔の素敵な先生です。子供たちは、「好きなスポーツは何ですか?」と質問し、「サッカー」の答えに「ミーチュー(ME TOO)」と笑顔で答えていました。

どうぞよろしくお願ひします。



自分で考えて行動できる児童を目指して

夏休み明けの全校集会で、「みんなの笑顔がやく学校」になるために、子供たちが全校で共通実践している項目を「緑ヶ丘小のブランド」にしていこうという話をしました。その中のいくつかを紹介します。

①あいさつ運動

毎朝元気なあいさつを広げています。



②無言掃除

チャイムで始め、隅々まできれいにし、時間いっぱい頑張っています。

多くの皆様に特別支援教育に対してご理解をいただき、さらに一人一人を輝かせたいと考え、7月より「インクルーシブ教育だより」を発行しています。HPには、具体的な支援等についても掲載しています。